

# 身近な要望・疑問が次々と

## 総合事務所の地区別懇談会、7会場で開催

吉川区総合事務所が2日、3日と地区別懇談会を開催しました。同事務所が地区別懇談会を開催するのは昨年が続いて2度目。私は2日は親戚の結婚式のため出席できませんでしたが、3日は4会場とも参加させていただきました。

各会場では総合事務所の各グループから今年度の事業について説明があり、その後、懇談へと移りました。

今回は3日の各会場で出された主な質問、要望などを紹介します。



写真は東田中会場の様子。3日撮影。

でに購入した袋は無駄なく使いたいが……。

【回答】市全体では旧上越市、大潟区など有料化されていない。有料となっているところも様々なので、どこでも同じ方式で有料という形になる。具体的には、秋に町内会ごとに説明会を開催させていただく。新制度に移行後、残った袋は買い取るか、そのまま使用していただくことになる。ダメということにはならない。

【質問】輪投げの台について、購入助成の制度はないか。

【回答】町内会が管理する施設で、室内用に設置する遊具に対しては、社会福祉協議会が上限2万円だが助成している。これを活用してみてもどうか。

【質問】旧旭小学校は以前、NSGグループが利用する計画を持ったことがある。いまは選挙の時しか利用しない状態となっている。地域で活用する道はないのか。

【答弁】NSGが旭生涯学習センター（旧旭小）を利用する計画はいまはない。利活用という点では、地域の皆さんで利用していただければと思っている。源のセンターではパソコン教室などに利用していただいている。

【質問】市道西野島立坪線の舗装については計画に入ったとのこと、地元として喜んでいく。速やかにお願いしたい。

【回答】すぐ来年というわけにはいかないが、計画の中では、21年度というふう組み入れられている。

【質問】資源ごみの旗が古くなり、傷んでいる。新しい物を支給してもらえないか。

【答弁】いまの旗は吉川町時代のもので、新し



橋爪法一の一般質問は14日の午後か15日の午前の見込みです。ケーブルテレビ11チャンネルで放映されます。

### 道之下地内に携帯電話電波中継所設置か

地区別懇談会の席上、NTT関係の方が注目すべきことを明らかにされました。NTTドコモの携帯電話電波中継所が道之下地内に設置される見込みだということです。

この方のお話によると、この計画はほぼ決定し、「年内には電波が飛ぶのではないか」とのことでした。これが実現すると、吉川区内では、年度内に中継所が3基新設されることとなります。

以上越市の制度の中では目印となる旗を必要としていない。なくてもいいのでご安心を。

【質問】生ごみを出す所では、これから暑くなると虫が飛んで防虫剤が必要となる。出してもらえるか。

【答弁】ごみ集積所2ヶ所に対して1本配布の予定なので、協力をお願いしたい。

【質問】遊ランドやゆつたりの郷の経営状況はどうなっているか。もう少し詳しく説明してほしい。（以下は裏面に続きます）

右の写真は花時を迎えたササユリです。吉川区は北限。



NO 1298  
2007.6.10

発行・編集 日本共産党上越市議 橋爪法一  
TEL 548-3628 (有線) 4867  
E-mail hasiznyg@ruby.ocn.ne.jp  
URL <http://www1.ocn.ne.jp/~hose/>

前号でお知らせしましたように、道路視察などで気付いた路面の傷みなどについてはすべて行政当局に写真も添付して補修工事などを求めました。

その後、私のところに文書で今後の対応策について報告があり、グレーチング

## 前号等で指摘した箇所の補修がすすめられています

設置、補修工事などが進められています。写真は前号表面に写真を掲載した竹直前沖線の同じ場所です。7日、撮影。



【回答】遊ランドは古い校舎は無償貸与している。体験交流センターなど施設利用者は昨年度より増え（8327人、前年度は6950人）、単年度では黒字になった。（累積赤字は443万円となっている）  
ゆつたりの郷は最高時は15万人にもなったものだが、昨年度決算で入館者は10万人を割った（9万1844人）。しかし、単年度では黒字となり、累積赤字は解消することができた。

【質問】スズクラの草刈りは会社によってもらえるのか。

【答弁】昨年は催促して刈ってもらった。今年も早速お願いする。

【質問】東田中の公民館分館の周辺の草刈りは、当初、一〜二回刈ってもらえるような話だった。どうなっているか。

【回答】これまで一回は市で、一回は地域で協力いただいた。本来ならば、市がやらなければならないところだが、ご協力をいただけるとありがたい。

【質問】環境ISOの取り組みはどうなったのか。

【答弁】合併当時、商工会、農協、土地改良と一緒にエコタウン吉川づくりに取り組んでいた。いまはこれはやっていないが、市の14001の取り組みの中で総合事務所だけISOの活動を続けている。

【質問】携帯電話の中継基地が川谷地区にもできるそうだが、これですべて利用可能なエリアに入るのか。

【答弁】なるべく広い地域をカバーできるようにと考えているが、残念ながら、すべてはカバーできないのが実際だ。

【質問】市道の草刈りは昔、年に2、3回来てもらった記憶がある。草が伸びると一車線しか確保できない。ぜひ対応してほしい。

【回答】予算の範囲で2回になるか3回になるのか、できるだけ対応する。

## 上野實英さんが3冊目を発刊

今年になってから『上越後と親鸞聖人』（北越出版）『いのち いしずえ』（法藏館）と2冊の本を出版された福平の上野實英さんが、今度は『親鸞聖人と恵心尼公』（北越出版・1000円）を出されました。

本書はこれまでの2冊と同様、親鸞聖人越後流罪800年という記念すべき年に合わせて発刊されました。上野さんは本書を出した理由について、「聖人の越後旧跡の調査

等から考えられる聖人の布教のかたちと、その後の越後の真宗の歩みを平易に読んでいただけるように記述したもの」（まえがき）とのべられています。

先月27日、文化会館で行われた真宗大谷派の記念大会の書籍コーナーでは、参加者から注目された1冊になりました。約80ページの本の中には、親鸞聖人の越後での暮らしぶりや布教の歩みなどがコンパクトに

書かれていて、一読すれば、親鸞聖人がぐっと身近に感じられるようになります。本書は市内の書店などで販売されています。

この3部作で上野ファンは広まり、この次は「よしかわ物語」が出されればいいねという声も出始めています。上野さんの今後の執筆が楽しみになってきました。

## 今年も糖度抜群…やまぎし農園トマト

吉川の味としてすっかり定着した、やまぎし農園のトマトの販売が始まっています。

ここのトマトの特徴の第一は甘みです。一度味わったら忘れられないほど、抜群の糖度があります。実がしっかりとつまっていて、安全性でも評価は高く、吉川区内だけでなく、他の区からのお客も増えています。

販売されている場所は大乘寺の直売所、杜氏の郷にある「道の駅」、イチコスーパーなどです。直売所では贈答用も取り扱っているそうです。お問い合わせは電話・FAX（025-539-3033）かメール（ymgs@valley.ne.jp）で。



## 親鸞聖人と恵信尼公

●越後の生活と真宗●

上野實英著



北越出版